

An die Eltern
Klasse 1-4

Elternbrief / Serienbrief Nr. 6 – Theaterbesuch -

Herford, d. 04.11.2022

Sehr geehrte Eltern!

Am Mittwoch, dem 16.11.2022, ist es wieder soweit und die ganze Schule besucht mit allen Schülerinnen und Schülern das Märchen „In einem tiefen dunklen Wald“ nach Paul Maar und Rainer Lewandowski im Theater im Park Bad Oeynhausen.

Der Unterricht beginnt auch an diesem Tag, planmäßig um 7.55 Uhr. Für den Theaterbesuch sind unbedingt folgende wichtige Informationen zu beachten:

Das Theaterstück beginnt um 11.30 Uhr und endet ca. 12:30 Uhr. Wir werden gegen 10.30 Uhr mit dem Bus losfahren und um ca. 13.20 Uhr wieder an der Schule sein. Die Kinder, welche nicht den Ganzttag besuchen, haben somit an diesem Tag alle um 13.20 Uhr Schulschluss.

Die Ganztagskinder erhalten an diesem Tag in der Schule kein warmes Mittagessen. Alle Eltern geben ihren Kindern bitte ein erweitertes Frühstück für die Schule mit. Bitte auch keine Süßigkeiten und kein Geld!

Für die entstehenden Theaterkosten geben Sie bitte Ihrem Kind 8,- Euro in einem beschrifteten Briefumschlag mit in die Schule. Die Klassenlehrerinnen sammeln ab Montag, dem 07.11.2022, bis spätestens Donnerstag, dem 10.11.2022, das mitgebrachte Theatergeld ein.

Die weiteren Kosten für die Busfahrt zum „Theater im Park“ übernimmt der Förderverein der Grundschule Herringhausen. Auch hierfür ein ganz großes Dankeschön!

Wir freuen uns sehr auf diesen erlebnisreichen und interessanten Schulausflug ins Theater!

Mit freundlichen Grüßen

Gez.
Simeon Hacker, Rektor

Zum Stück:

Der König lässt verkünden; Seine Tochter, Prinzessin Henriette, wurde von einem Ungeheuer entführt. Wer sie rettet, bekommt sie zur Frau und sein halbes Königreich dazu. Diese Nachricht erreicht auch Prinzessin Simplinella. Weil das klitzekleine Lützelburgen ein halbes Königreich gut gebrauchen könnte, verkleidet sie sich kurz entschlossen als Junge und zieht heimlich los, um die entführte Prinzessin zu finden. Lützel, ein Bäckerjunge, der auch ein Stück von einem Königreich haben will, begleitet sie.

Was die beiden nicht wissen; Prinzessin Henriette ließ sich absichtlich entführen, um von einem mutigen Prinzen aus gutem Hause gerettet zu werden. Leider sind Lützel und Simplinella nicht direkt wohlhabende Prinzen. Und mit dem Ungeuer, von dem sich Henriette hat entführen lassen, scheint auch etwas nicht zu stimmen.

Ein Märchen, das die eigenen Stereotype hinterfragt und zeigt: Ob Prinz oder nicht – wer mutig ist, gewinnt!